

## **NOTA INFORMATIVA**

### **243 jóvenes postulantes para el Concurso de Admisión a la ADP**

El viernes 3 de febrero se cerraron las inscripciones para presentarse al Concurso de Admisión 2012 a la Academia Diplomática del Perú Javier Pérez de Cuéllar. Dichas inscripciones se efectuaron tanto en Lima, en la sede de la Academia Diplomática, cuanto en las provincias, en los locales de las diferentes Oficinas Desconcentradas del Ministerio de Relaciones Exteriores, con la finalidad de dar oportunidad a los jóvenes universitarios que residen en las diferentes provincias del país.

Un total de 243 postulantes, deseosos de proseguir la carrera diplomática, fueron inscritos por la Academia Diplomática luego de cumplir con la presentación de los documentos solicitados y reunir los requisitos exigidos. En Lima se inscribieron 224 y en las Oficinas Desconcentradas de provincias se registraron 19 postulantes. En el 2011, el total de postulantes inscritos fue de 208 (184 en Lima y 24 en las Oficinas Desconcentradas).

De esta forma, el próximo miércoles 8 de febrero se iniciará el Concurso de Admisión 2012, donde los postulantes deberán someterse a un proceso de selección, rindiendo exámenes rigurosos mediante los cuales deberán demostrar sus conocimientos y capacidades en diferentes áreas, incluyendo idiomas. Dichas pruebas concluirán al finalizar el mes de marzo, luego de lo cual se incorporarán hasta 35 nuevos aspirantes al Servicio Diplomático de la República.

Lima, 06 de febrero del 2012.